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Outside采访：队友很热血
我负责一秒十个信号把他们拉回来

 

DPC中国A级联赛，OFC以2-1击败Poke后，OFC战队的五号位选手Outsi
de接受了采访。

Q：哈啰，先跟大家打个招呼吧。

A：大家好，我是OFC的五号位。

Q：首先恭喜OFC赢下了这场比赛的胜利，你这把给自己打几分?

A：感觉还好吧，正常打就行。

Q：你们第一局和第三局赢得都比较轻松，但是第二局输了，你觉得问
题出在哪里?
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A：第二局线上出了点问题吧，然后大家心情就很浮躁，感觉都很烦，
一直冲一直冲，劝不回来。

Q：第二局输了之后EchozZ有评价蓝猫这个英雄吗?

A：那把不怪他，是我们双辅助没帮好。

Q：第二局的蓝猫是他自己要选的吗?还是你们一起讨论的?

A：都有呀，感觉对面都没什么控制，也挺好发挥的。

Q：你们本赛季除了VG和Ybb以外的队伍都赢下来了，你觉得你们下个
赛季如果还要提升，可以从哪些地方再努力进步呢?

A：英雄池吧，然后心态改变一下吧，感觉大家都有些热血少年的味道
了。

Q：一般你们谁比较热血?谁先上的?

A：一般是发哥先上的，我是负责把他们拉回来的，只能一秒十个信号
。

Q：你觉得Xm现在算是一个入门或者成熟的一号位了吗?

A：不太行。

Q：你觉得哪里还需要改进?

A：英雄池吧，然后还有打法方面，他现在还是一个二号位的打法。

Q：感谢Outside接受我们的采访!

A：谢谢。
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本文链接：https://dqcm.net/zixun/16769722299788.html
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